

« Fatima », quand on se démène pour sa famille.

Fatima est un film qui nous parle de l'immigration. Fatima est une femme qui travaille beaucoup pour élever ses deux filles. Il est difficile pour elle d'aider ses filles à l'école ou même de se trouver un bon travail car il y a la barrière de la langue qui lui en empêche. Elle mène une vie dure mais elle finit toujours par s'en sortir. Elle se bat.



Ce film m'a fait rigoler mais aussi il m'a apporté de la tristesse à d'autres moments. Aussi, ce film reflète les clichés de la vie de tous les jours.

Ce qui m'a plu c'est le cadrage qui nous met systématiquement en contact avec le personnage principal. De plus l'humour et la convivialité du film m'ont plu.

Ce qui m'a moins plu c'est qu'il n'y a pas de fin. Nous ne savons pas ce que les personnages deviennent à part la grande sœur qui réussit son examen en médecine.

Mon avis est positif pour ce film.